

ふれあい・かかわりあい

発行：当別町教育委員会

当別開拓の歴史を後世に残そう！ ～当別町歴史ボランティア～

当別町歴史ボランティアは、当別町の開拓以後の歴史について調査・伝承を行うことを目的として活動している団体で、当別開拓の歴史についての勉強会や、歴史的つながりのある場所への視察研修などを通じて、会員同士で互いに学びあいながら活動しています。

5月10日（日）には、石狩市厚田区聚富にある「伊達邦直主従北海道移住の地碑」の環境整備を行い、当別開拓の始まりの歴史的な位置を示す記念碑を身近に感じながら、草刈りやゴミ拾いに汗を流しました。

今後の活動としては、昭和57年に当別伊達記念館が開館して以来初めてとなる、展示品の展示換え作業を行う予定です。また、団体来館者へのボランティアガイドにも挑戦しようと勉強中です。

会員は随時募集中です。歴史に興味をお持ちの方は、社会教育課社会教育係（Tel.22-3834）までご連絡ください。



新1年生児童の学校給食が始まりました

当別小学校では、4月22日（水）、期待に胸を膨らませた新1年生児童が初めての給食を食べました。

当日のメニューは、子ども達が大好きなカレーライス（麦ご飯）のほか、牛乳、野菜の和え物、フルーツゼリー和え。真新しいエプロンと三角巾を身につけ、初めての給食をおいしそうに食べていました。また、“おかわり”に長い列ができ、給食時間が終わる頃には、カレーの入った食缶が空っぽになる程で、中には「おかわり3回目！」という児童の姿もありました。

給食センターでは、従前より地産地消の取り組みを行っていますが、今年も米飯（当別産ななつぼし100%）・もやしなどのほか、アスパラ・トマト・とうもろこし・キュウリ・人参・ジャガイモ・カボチャ・ヤーコンなど、より多くの当別産の新鮮な食材が登場するよう取り組みを進めていきます。

これから9年間食べる給食です。健康な体をつくるためにも、毎日しっかり食べてほしいと願っています。



—当別町教育委員会ホームページもご覧ください！—

(<http://www.town.tobetsu.hokkaido.jp/chomin/kyouiku/index.html>)

小学生・中学生と一緒に清掃活動（弁華別小学校・弁華別中学校）

5月7日（木）、弁華別小学校と弁華別中学校の児童・生徒が合同で、地域清掃活動を行いました。

児童生徒は弁華別小学校に集合し、弁華別地区、茂平沢地区、みどり野地区の3地区、4つのコースに分かれ、中学生のリーダーを先頭に出発。リーダーの後ろには、手に軍手をはめた小学生、火ばさみを持った中学生が続きます。

道端に落ちていたゴミを拾いながら進んで行き、空き缶やペットボトル、タバコの吸い殻、お菓子の袋など、様々なゴミを拾いました。



みどり野地区では、「みどり野アースデー」と名付けて、小中学生の活動に合わせ、町内会の方も一緒に団地の中のゴミ拾いを行いました。

各コースで集めたゴミは、全部で大きなゴミ袋10袋以上になり、小学生も中学生も、ゴミを落とさないように気をつけようという気持ち、自分達の住んでいる地域を大切にしたいという気持ちを新たにすることができました。

今回の地域清掃活動を始め、弁華別小学校と弁華別中学校では様々な活動と一緒に進んでいます。

6月20日（土）には、小中合同運動会が小学校グラウンドを会場に行われます。小中の教職員と一緒に企画を立てたり、小中学生と一緒に練習をしたりしながら準備を進め、当日は、小学校1年生から中学校3年生まで全員が力を合わせ、運動会を盛り上げます。

この他にも、当別ダムの植樹や緑の募金活動、小学校の学芸会に中学生が合唱を発表したり、中学校の教師が小学校で授業を行ったり、教師がお互いの学校の授業参観をしたりして、交流を進めています。

児童生徒も先生も、お互いによく知る間柄となっていることは、少人数の学校の良さの1つでもあります。

また、当別小学校と当別中学校、西当別小学校と西当別中学校でも小中連携の活動を進めています。

土曜日も元気に学校へ！

5月16日（土）、当別小学校で「わくわくキッズ」が開催されました。（実行委員会主催）

当別小学校児童26名が参加し、昔遊びや折り紙、囲碁などの遊びを地域のボランティアの方々と一緒に楽しみました。今回のイベントは、好きな絵や文字を書いたプラスチック製のキーホルダー作りで、子ども達は出来上がったキーホルダーをカバンなどに付け、嬉しそうな笑顔を見せていました。

わくわくキッズは、当別小学校児童を対象に、毎月1回土曜日の午前中に開催され、毎回様々な楽しいイベントが企画されています。次回は、6月20日（土）に科学パフォーマーの方が、科学の不思議ショーを見せてくれます。お楽しみに！



—各小中学校ホームページもご覧ください！—